



Alain



Toutes ces années passées ensemble ont été un plaisir permanent.

De notre chorale Chauds Les Cœurs, tu étais le flambeau idéal. La vie que tu mettais dans l'interprétation des chants reflétait toute la symbolique portée par notre nom. Pas un concert ne s'est déroulé sans que quelqu'un me fasse la remarque d'un des chanteurs qui resplendissait sur scène et c'était de toi qu'elle parlait.

En ce mois d'avril 2013 qui restera à jamais enfoui au fond de nos cœurs, tu viens de rejoindre Georges, là-haut et je suis sûr qu'à vous deux vous allez emplir d'harmonie l'espace où vous êtes désormais.

Je réserve une place spéciale dans le chœur où tu chanteras avec nous chaque jeudi soir et à chaque concert.

Jean-Paul